

Mercedes-Benz-Werk Düsseldorf unterstützt Klinikclowns

Das Mercedes-Benz-Werk Düsseldorf hat zum zweiten Mal die Förderpatenschaft für den Einsatz der Kölner Klinikclowns im Evangelischen Krankenhaus Düsseldorf (EVK) übernommen. Mit der Unterstützung in Höhe von 5000 Euro ermöglicht das Sprinter-Werk, dass die Clowns einmal pro Woche auf der Kinder- und Jugendstation zu Gast sein können.

Die Patenschaft zwischen dem Werk und dem Verein besteht im zweiten Jahr.
(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Die Klinikclowns im Evangelischen Krankenhaus Düsseldorf werden vom Mercedes-Benz-Werk Düsseldorf unterstützt. Clown Banana (alias Vereinsvorsitzende Jana Backhaus) und Standortleiter Martin Kelterer.



Die Kölner Klinikclowns werden vom Mercedes-Benz-Werk Düsseldorf unterstützt.
